



La novena edición del festival Vive Latino sirvió de pretexto para el regreso de Santa Sabina, banda con un sello inconfundible. La vocalista Rita Guerrero (arriba) interpretó clásicos como *Azul casi morado*, *Estando aquí no estoy*, entre otros. En tanto, Doctor Shenka, de Panteón

Rococó, lanzó un llamado a la unidad: "Llámesse rock, llámesse ska, llámesse emo, fiesta es lo que necesitamos. ¡Unidad, unidad, compadre!". Al primer día del evento asistieron 50 mil personas, según informaron los organizadores ■ Foto Víctor Camacho